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Maria Correia é uma jovem de 17 anos natural da ilha da Madeira, que no verão passado
defendeu as cores da Selecção Nacional de SUB-18    no campeonato da Europa da categoria
disputado na Macedónia. Nessa prova, alinhou 31 minutos por jogo, tornando-se na melhor
marcadora de Portugal e nona do torneio. É sem qualquer dúvida, uma das maiores
esperanças do basquetebol feminino português, integrando já o plantel do CAB que compete
na liga feminina.
   
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Aos 8 anos.
  
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  As minhas primas, mas actualmente já não jogam.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  O basket fascinou-me de tal modo que depois de experimentar acho que nem pensei noutro
desporto.
  
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Treino todos os dias 1:30h e aos fins-de-semana geralmente tenho jogos.
  
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogadora?
  Com certeza. Mas prefiro ver jogos, como costumam dizer “uma imagem vale mais que mil
palavras”.
  
  Gostas do teu treinador?
  Gosto.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me bem, é sempre bom ajudar a equipa.
  
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  É sempre bom quando marcamos um cesto, mas é ainda melhor quando damos a marcar.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Quando somos uma verdadeira equipa e jogamos como tal, quando damos tudo o que temos
e não desistimos.
  
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Os melhores amigos, aqueles com quem passo a maior parte do tempo. Sei que estão lá para
me apoiar sempre que precisar e vice-versa.
  
  Qual é o teu maior sonho?
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  Estudar nos E.U.A. e ser engenheira é o que mais ambiciono. Quanto ao basket chegar o
mais longe possível é um objectivo.
  
  Achas que algum dia poderás jogar na WNBA?
  Não sei, acho que nada é impossível.
  
  Qual é a jogadora na tua posição que mais gostas de ver jogar?
  A Gilda Correia.
  
  Quais são as qualidades que uma jogadora deve ter para poder jogar na posição
extremo?
  Técnica como todos os jogadores devem ter, velocidade, capacidade de decisão e um bom
lançamento.
  
  Se pudesses escolher uma jogadora Portuguesa para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  A Joana Fogaça.
  
  Se pudesses escolher uma jogadora estrangeira para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  A Diana Taurasi.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Estar com os amigos e família, sair, cinema, ver TV, ouvir música, entre outros.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  De maneira nenhuma. Quando queremos muito uma coisa e por mais complicada que seja
conseguimos sempre. Aprendi a conciliar ambas a coisas desde muito nova e sempre achei
fácil. Acho que apenas temos que ser organizados naquilo que fazemos.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sem dúvida. Nada pode ser mais recompensador do que treinar todos os dias e chegar ao
fim-de-semana para jogar, mesmo que se ganhe ou perca continua a existir vontade de
trabalhar mais, de melhorar o que de menos bom fizemos nos jogos que passaram, à
necessidade de querer evoluir, de querer ser melhor. E nada pode ser mais recompensador do
que fazer aquilo que mais gostamos.
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Sinto-me a pessoa mais feliz do mundo, porque estou a fazer o que mais gosto. O basket é
sem dúvida uma das maiores paixões que tenho.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Nike e Jordan são as que tenho usado ultimamente.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Competições, notícias, entrevistas e análises.
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Veja aqui  a opinião de João Paulo Silva, o treinador da Maria João.
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http://www.planetabasket.pt/index.php?option=com_content&task=view&id=4639&Itemid=498

